



HOF
GASTEIN
Alpine Spa

Klassik: Sommer

KULTUR- & MUSIKPROGRAMM

BAD HOFGASTEIN

Gastein



Inhalt content

	Seitenzahl
Vorwort / <i>preface</i>	4
Übersicht Spielplan / <i>overview</i>	5
Philharmonie Salzburg / <i>philharmonic orchestra salzburg</i>	6 – 9
Wald:Klassik	10 – 11
Alm:Klassik	12 – 13
Familienkonzerte / <i>family concerts</i>	14
Herbstkonzert / <i>autumn concert</i>	15
Klavierabende / <i>piano evenings</i>	16 – 17
Programm / <i>programme</i>	18 – 22
David Garrett	23

Bitte beachten Sie,
dass alle Vorschriften der Bundesregierung
zum Schutz vor weiterer Ausbreitung
von Covid-19 einzuhalten sind.
**Wir bitten um Verständnis, dass es daher zu
kurzfristigen Änderungen kommen kann.**

Please note that all regulations put in place by the
Austrian Federal Government in order to prevent
any future spread of the Covid-19 virus
must be observed.

**Also be aware that changes are
possible at short notice.**

Geschätzte Gäste,

Der Schriftsteller Victor Hugo brachte es seinerzeit auf den Punkt: „Die Musik drückt das aus, was nicht gesagt werden kann und worüber zu schweigen unmöglich ist!“ Mit Hingabe, Leidenschaft und Esprit vermag es unser Bad Hofgasteiner „orchestra in residence“ - die Philharmonie Salzburg - dieses „unbeschreibliche“ Gefühl zu vermitteln. Getrieben durch die Innovationskraft der künstlerischen Leiterin Elisabeth Fuchs ist auch dieses Jahr wieder ein außergewöhnliches und facettenreiches Konzertprogramm entstanden. In Bad Hofgastein wird an die Tradition von Johann Strauß angeknüpft, jedoch auch der Weltmusik und dem Jazz eine Bühne gegeben. Mit den Familienkonzerten gelingt Musikvermittlung in „eine neue Welt“, mit der Alm:Klassik verändert sich die Perspektive. Ein ganz besonderes Erlebnis werden die erstmalig durchgeführten „Wald:Klassik“ Konzerte – umgeben von sattem Grün und in idyllischer Ruhe gewinnt die Musik hier noch einmal zusätzlich an Zauber.

Lassen Sie sich auch in der dritten Saison des Klassik:Sommers von einem großartigen Orchester und exzellenten Künstlern berühren und verzaubern – Aufleben in Bad Hofgastein!

Herzlichst,
Eva Irrnberger Mag. (FH)
Geschäftsführung Kur- & Tourismusverband
Bad Hofgastein

**Kur- und Tourismusverband
Bad Hofgastein**
Tauernplatz 1
A-5630 Bad Hofgastein
Österreich
badhofgastein@gastein.com



Valued Guests,

Author Victor Hugo once put it in a nutshell: “Music expresses that which cannot be said and on which it is impossible to remain silent.” With incredible devotion, passion and esprit, Bad Hofgastein’s “orchestra in residence” – Philharmonie Salzburg – is able to communicate such “indescribable” emotions. Driven by the innovative power of artistic director Elisabeth Fuchs, an extraordinary and multifaceted concert program has once again been created. Bad Hofgastein will honor the Johann Strauss tradition, whilst also providing a stage for music from around the world and jazz. Family concerts introduce youngsters to a whole new musical universe, while Alm:Klassik offers a totally different perspective. Taking place for the very first time, Wald:Klassik concerts promise a very special experience – surrounded by lush green landscapes and idyllic tranquility, the music becomes even more magical. In this, the third season of Klassik:Sommer, allow yourself to be touched and enchanted by a magnificent orchestra and extraordinary performers – Bad Hofgastein will inspire you!

Sincerely,
Eva Irrnberger Mag. (FH)
CEO Kur- & Tourismusverband
Bad Hofgastein



Übersicht Spielplan Overview

Dienstag 16.00 – 17.00 Uhr sowie 20.00 – 21.15 Uhr (ab Juli)
Freitag 16.00 – 17.00 Uhr sowie 20.00 – 21.15 Uhr
Sonntag 16.00 – 17.00 Uhr sowie 20.00 – 21.15 Uhr

31.5.–22.9.

2020

Die Konzerte finden im Kursaal statt.
Ausnahmen sind bei den jeweiligen Terminen vermerkt.

Tuesday 4 – 5 pm and 8 – 9.15 pm
Friday 4 – 5 pm and 8 – 9.15 pm
Sunday 4 – 5 pm and 8 – 9.15 pm

Concerts take place in the Kursaal.
Exceptions for individual event dates are clearly indicated.

Das Programm
des Nachmittagskonzertes
deckt sich teilweise mit dem
Programm am Abend.

*In some cases, the program of the
afternoon concert is identical
with the one in the evening.*

spielfreier Tag/free day: Sonntag/sunday 6.9.2020

Philharmonie Salzburg

frech - freudig - fuchsig

Die Philharmonie Salzburg wurde 1998 von Dirigentin Elisabeth Fuchs gegründet und spielte sich seit Anbeginn in die Herzen der ZuhörerInnen. „Musik berührt“ ist sich das Orchester sicher und es gelingt, durch eine außergewöhnlich innovative Programmierung und der ansteckenden Freude der InterpretInnen am Musizieren.

Das Salzburger Orchester ist vielseitig: Die Philharmonie Salzburg spielt mit ToppolistInnen wie Juan Diego Florez, Rolando Villazon, Olga Scheps, Nikolai Tokarev, Ferhan & Ferzan Önder, Pacho Flores, Andreas Martin Hofmeir oder Benjamin Schmid, andererseits groovt sie aus dem Jazz-Weltmusikbereich mit ECHO Preisträger Quadro Nuevo, Per Arne Glorvigen, Henry Threadgill, Reena Winters, Maria Bill oder den Klazz Brothers und spielt literarische Konzertabende mit SchauspielerInnengrößen wie Iris Berben, Cornelius Obonya oder Philipp Hochmair.

Das Repertoire zieht sich von klassisch-romantischen Werken über Igor Strawinsky, Benjamin Britten bis hin zu John Adams. Darüber hinaus begeistert das Orchester auch mit Crossprojekten wie „Best of Hollywood“, „Broadway meets Hip Hop“ oder „Soul meets Classic“. Zusätzlich hat es sich das Orchester zur Aufgabe gemacht, starke Akzente im audience development Bereich zu setzen. Daher bietet das Orchester in Kooperation mit den Kinderfestspielen vielen Kindern, Jugendlichen und Familien den Einstieg in die Klassikwelt mittels interaktiver symphonischer Konzerte und Workshops.

www.philharmoniesalzburg.at

Cheeky - Joyful - Upbeat – typically “Fuchs”

The Philharmonic Orchestra Salzburg was founded by their conductor Elisabeth Fuchs in 1998. Since then they have played their way into the hearts of their listeners. This orchestra has most certainly brought to life the saying “Music touches the emotions” by playing extraordinary innovative programmes, as well as, the musicians infectious joy shown as they perform.

This Salzburg orchestra is multifaceted: On the one hand, Philharmonie Salzburg performs with top soloists such as Juan Diego Florez, Rolando Villazon, Olga Scheps, Nikolai Tokarev, Ferhan & Ferzan Önder, Pacho Flores, Andreas Martin Hofmeir and Benjamin Schmid; On the other, they groove to Jazz and World Music with the likes of ECHO award-winners Quadro Nuevo, Per Arne Glorvigen, Henry Threadgill, Reena Winters, Maria Bill and the Klazz Brothers, and play in literary concert evenings with such great figures of the stage as Iris Berben, Cornelius Obonya and Philipp Hochmair.

Thus their exciting repertoire has a broad range of styles, without comprising the classical and romantic pieces, and playing the more modern music of Igor Stravinsky, Benjamin Britten and John Adams. This innovative orchestra has impressed their audiences with crossover projects such as “Best of Hollywood”, “Broadway meets Hip-Hop” and “Soul meets Classical”. Furthermore, this orchestra has dedicated itself to audience development. For example, in cooperation with the Children’s Festival, they provide children, teens and families a gateway to the world of classical music through interactive symphonic concerts as well as workshops.

Elisabeth Fuchs

Künstlerische Leiterin Philharmonie Salzburg und Kinderfestspiele

Elisabeth Fuchs besuchte das Musikgymnasium in Linz und studierte Oboe am dortigen Bruckner Konservatorium. Nach der Matura studierte sie Musik und Mathematik. Gleichzeitig erhielt sie ersten Dirigierunterricht bei Herbert Böck, der schließlich in eine Ausbildung bei Karl Kamper, Jorge Rotter und Dennis Russell Davies an der Universität Mozarteum bzw. bei Michael Luig an der Musikhochschule Köln mündete. 1998 gründete Fuchs die Philharmonie Salzburg. Von 2001 bis 2003 war sie Leiterin des Sinfonieorchesters TonArt in Heidelberg. Außerdem erhielt sie u. a. Einladungen vom Brucknerorchester Linz, den Stuttgarter Philharmonikern, dem Tonkünstlerorchester Niederösterreich, Brussels Philharmonic, dem WDR Köln, dem NDR Hannover, dem HR Frankfurt, den Münchner Sinfonikern, dem Helsingbourg Sinfonieorchester, dem Zagreb Philharmonic Orchestra, den Hamburger Sinfonikern, der Staatsoper Prag und den Salzburger Festspielen. Ein großes Anliegen ist ihr die partizipative Musikvermittlung, was u. a. zu großen Chorprojekten mit über 300 Mitwirkenden führt, sowie zu Educationprojekten für Kinder, Jugendliche und Studenten, wofür Elisabeth Fuchs im Jahr 2007 die Kinderfestspiele Salzburg, 2013 die Lehrlingskonzerte im Großen Festspielhaus und 2018 für Studierende die Vorlesung „UV Musikkunde interaktiv inklusive Konzerterlebnisse“ initiierte.



Artistic Director of Philharmonie Salzburg and the Children’s Festival

Elisabeth Fuchs attended high school for gifted young musicians in Linz and simultaneously attended the Bruckner Conservatory learning to play the Oboe. After graduation Elisabeth went on to study music and mathematics. During that period she took her first conducting lessons under Herbert Böck, before continuing her training under Karl Kamper, Jorge Rotter and Dennis Russell Davies at Mozarteum University and under Michael Luig at the Cologne School of Music.

In 1998, Fuchs founded the Philharmonic Orchestra Salzburg and from 2001 to 2003 directed the TonArt Symphony Orchestra in Heidelberg. Fuchs also received invitations from Bruckner Orchestra Linz, the Stuttgart Philharmonic, Tonkünstler Orchestra of Lower Austria, the Brussels Philharmonic, WDR Cologne, NDR Hanover, HR Frankfurt, the Munich Symphony, Helsingbourg Symphony Orchestra, the Zagreb Philharmonic Orchestra, the Hamburg Symphony, Prague State Opera and the Salzburg Festival.



Wir stellen uns vor: Ensembles der Philharmonie Salzburg Sommer 2020

Allow us to introduce ourselves: Ensembles of Philharmonie Salzburg in Summer 2020



Quartetto Bianco



Goldbrass Quintett



Ensemble Colore - Salonorchester



Trio Zen



Goya Quartett



Trio Moser



F
E
L
T
T
R
I
O



Salzmusique



Constanze Quartett



Trio Negro



Salzburg Winds



Xpres Quartett

Wald:Klassik in Gastein

Musikalischer Genuss und Sommerfrische zwischen den Bäumen

In diesem Sommer sind die Wälder in Gastein nicht nur wohltuender Rückzugsort in der heißen Jahreszeit, sie wirken auch als einzigartige Kulisse ganz besonderer musikalischer Veranstaltungen. Insgesamt sind es sechs Waldkonzerte – die im Juli und August in allen drei Orten des Tales aufgeführt werden. Die Veranstaltungen finden unter dem Titel „Wald:Klassik“ statt und werden als Matinee inszeniert.

Immer donnerstags ab 11:00 Uhr verbreiten die Musiker der Philharmonie Salzburg umgeben vom satten Grün ihre sanften Klänge. Das Ensemble ist bewusst klein gehalten, es umfasst maximal sechs Musiker. Anspruchsvoller Musikgenuss und eine belebende Atmosphäre stehen beim Konzert-Erlebnis im Vordergrund. Die Wald:Klassik besticht aber auch durch den exklusiven Rahmen, höchstens 30 – 40 Personen sollen zwischen den Bäumen Platz finden. Wenn der Wind im Gasteiner Sommer 2020 leicht die Blätter aufwirbelt, trägt er auch klassische Melodien mit sich. Die Musik gewinnt von dieser besonderen Umgebung getragen noch einmal zusätzlich an Zauber.

- 16.7.** Angertal, Bad Hofgastein
(bei Schlechtwetter Kursaal)
- 23.7.** Angertal, Bad Hofgastein
(bei Schlechtwetter Kursaal)
- 30.7.** Angertal, Bad Hofgastein
(bei Schlechtwetter Kursaal)
- 6.8.** Körschachtal, Bad Gastein
(bei Schlechtwetter Wiener Saal
Hotel de l'Europe)
- 13.8.** Körschachtal, Bad Gastein
(bei Schlechtwetter Wiener Saal
Hotel de l'Europe)
- 20.8.** Drei Waller Kapelle, Dorfgastein
(bei Schlechtwetter Kögerlalm)

**Donnerstags
ab 11.00 Uhr**

Musical enjoyment and summer escape between the trees

This summer, the forests of Gastein will not only provide a refreshing escape from the hot weather, they will also serve as a unique backdrop for extraordinary musical events. There will be six forest concerts in total – performed in all three valley communities during July and August. This series of matinee concerts is entitled “Wald:Klassik”.

On Thursday at 11 a.m., the musicians of Philharmonie Salzburg – in the midst of this lush green setting – will fill the air with mellifluous tones. The ensemble has consciously been kept small, comprising no more than six musicians. This concert experience is all about sensitive musical enjoyment in an atmosphere that enlivens. But Wald:Klassik also captivates due to the exclusive setting, with space for no more than 30 – 40 people there between the trees. When Gastein's summer breezes stir the leaves in 2020, they will also carry classical melodies with them aloft. In this special environment, the music becomes twice as magical.

Alm:Klassik

Nach dem großen Erfolg in den letzten Jahren finden in Bad Hofgastein auch heuer vom **23. August - 4. September 2020** klassische Konzerte auf den Almen unter dem Motto „Alm:Klassik“ statt. Klassische Ensembles und diverse Volksmusikgruppen geben Ausschnitte ihres Repertoires in freier Natur und vor spektakulärer Bergkulisse zum Besten. Bei einer köstlichen Bretteljause gepflegter Musik lauschen und dabei den Blick über Gasteins atemberaubende Bergwelt schweifen lassen – die Alm:Klassik in Bad Hofgastein verspricht ein Bergerlebnis der Extraklasse! Die Abendrobe weicht den Bergschuhen, der Sekt dem selbstgemachten Holundersaft und der Konzertsaal der urigen Almhütte.

Unter dem Motto „Alm:Klassik“ können sich Gäste und Einheimische an klassischen Konzerten auf Gasteins Almen erfreuen. Die Ruhe der Berge wird von musikalischen Klängen durchzogen. Der Eintritt zu den Konzerten ist kostenlos! Das Nachmittagskonzert von 16.00 bis 17.00 Uhr entfällt (bei Schlechtwetter findet es statt).

The evening gown gives way to mountaineering boots, the sparkling wine to homemade elderberry juice and the concert hall to a rustic Alpine hut. Under the motto “Alm:Klassik”, guests and locals alike can look forward to classical concerts high in Gastein’s mountain huts. The tranquility of the mountains will be flushed with the sounds of music. Free entrance
Note: The afternoon concert from 4 to 5 PM will not be offered (but it will take place in bad weather).

- 23.8.** Grussberghütte
- 25.8.** Waldgasthof Angertal
- 30.8.** Feldinghütte
- 1.9.** Fundnerheimalm
- 4.9.** Bärsteinalm

11.30 – 14.30 UHR / 11.30 AM – 2.30 PM



Familienkonzerte *Family Concerts*

**Das einstündige Konzerterlebnis
für 3 bis 99-Jährige**

Mit dem Erfolgskonzept Familienkonzerte fuhr die Philharmonie 2018 erstmals nach Bad Hofgastein. „Einmal ist keinmal“, ist Elisabeth Fuchs überzeugt und bringt deshalb in diesem Jahr vier unterschiedliche Programme mit. Die kindgerechten Konzerte mit Aktion und Interaktion sind an acht Freitagen im Sommer zu erleben.

A. Vivaldi · Die vier Jahreszeiten

FR · 17.7.2020 · 16:00 Uhr
FR · 31.7.2020 · 16:00 Uhr

C. Saint-Saens · Karneval der Tiere

FR · 10.7.2020 · 16:00 Uhr
FR · 24.7.2020 · 16:00 Uhr

J. Strauß · Walzerkönig Johann Strauß

FR · 7.8.2020 · 16:00 Uhr
FR · 21.8.2020 · 16:00 Uhr

F. Schubert · Der Liederkönig

FR · 14.8.2020 · 16:00 Uhr
FR · 28.8.2020 · 16:00 Uhr

These short - one hour - classical experience are for anyone from the age of 3 to 100 plus! These family concerts have been thoroughly enjoyed by families and their success goes before them.

Elisabeth Fuchs says with extreme conviction that "One is simply never enough", which is why she will be presenting four different programmes.

The child-friendly concerts are interlaced with lots of action and interaction which can be enjoyed on eight Fridays during the summer of 2020.

Herbstkonzert *Autumn Concert* Philharmonie Salzburg

25.9.

2020

Kursaal Bad Hofgastein
20.00 Uhr

Solohornist Hannes Arnold spielt Mozart & Haydn

J. HAYDN · Symphonie Nr. 48, C-Dur, Hob. I: 48, „Maria Theresia“
M. HAYDN · Concertino für Horn und Orchester, D-Dur, P 134
W. A. MOZART · Konzert für Horn und Orchester, KV 447
J. HAYDN · Symphonie Nr. 103, Es-Dur, Hob. I: 103, „Mit dem Paukenwirbel“

Joseph Haydn und Wolfgang Amadeus Mozart waren zwei berühmte Komponisten, die eine enge Freundschaft miteinander pflegten. So spielten sie gerne in Streichquartetten zusammen und widmeten einander Kompositionen. Haydn war für Mozart väterlicher Freund, Logenbruder und verehrter Musikerkollege. Bereits zu Lebzeiten war Haydn in ganz Europa berühmt und gefeiert.

Michael Haydn, der jüngere Bruder von Joseph Haydn, lebte und wirkte in Salzburg von 1763 bis 1806, war als Hofmusikus Kollege von Vater und Sohn Mozart und trug wesentlich zur letzten kulturellen Hochblüte des Fürsterzbistums bei. Anders als Mozart hat sich Michael Haydn in Salzburg zeitlebens sehr wohl gefühlt. Diese tiefe innere Bindung führte dazu, dass er sich nie von Salzburg zu lösen vermochte. Er steht damit in direktem Gegensatz zu W. A. Mozart.

Hannes Arnold · Solohorn
Elisabeth Fuchs · Dirigentin
Philharmonie Salzburg

Solo French hornist Hannes Arnold plays Mozart & Haydn

Joseph Haydn and Wolfgang Amadeus Mozart were two famous composers who nurtured a close friendship. They enjoyed performing together in string quartets and dedicated compositions to each other. Haydn was a fatherly friend to Mozart, a Lodge brother and revered musical colleague. Even in his own lifetime, Haydn was famous and celebrated throughout Europe. Michael Haydn, the younger brother of Joseph Haydn, lived and worked in Salzburg from 1763 until 1806. As a court musician, he was a colleague of the Mozarts, both father and son, making a significant personal contribution of his own to the cultural golden age of the prince-archbishopric. Unlike Mozart, Michael Haydn felt completely at home in Salzburg throughout his life. This deep inner connection meant he never broke his ties to the city, in contrast to W. A. Mozart.

Bitte beachten Sie,
dass alle Vorschriften der
Bundesregierung zum Schutz vor
weiterer Ausbreitung von Covid-19
einzuhalten sind.
**Wir bitten um Verständnis, dass es daher zu
kurzfristigen Änderungen kommen kann.**

*Please note that all regulations put in place by the
Austrian Federal Government in order to prevent
any future spread of the Covid-19 virus
must be observed.*

*Also be aware that changes are
possible at short notice.*

Klavierabende mit der Philharmonie Salzburg

Piano Evenings with Philharmonic Orchestra Salzburg

17.10. – 21.11.

2020

Kursaal Bad Hofgastein

20.00 Uhr

Musikherbst in Bad Hofgastein

Die Klavierkonzerte mit den Ensembles der Philharmonie Salzburg verlängern den Musiksommer in Bad Hofgastein bis in den November hinein. An fünf Abenden wird ein Bogen gespannt von Schuberts berühmtem „Forellenquintett“ über Mozarts Fantasie in d-Moll und Brahms' Klaviertrio op. 8 bis hin zu Debussys „Claire de lune“. Zuletzt schließt sich der Kreis mit Franz Liszts Klaviertranskriptionen von Schubert-Liedern.

jeweils samstags außer am 7. November 2020

Ensembles & Klaviersolist*innen der Philharmonie Salzburg

Music Autumn in Bad Hofgastein

The piano concerts performed by the ensembles of Philharmonie Salzburg extend the summer season of music until well into November. On five evenings, a bridge is built from Schubert's famous "Trout Quintet" to Mozart's Fantasia in D minor, Brahms' Piano Trio op. 8 and Debussy's "Claire de lune". The cycle concludes with Franz Liszt's piano transcriptions of Schubert lieder.

Saturdays except 7 November 2020

Ensembles & piano soloists of Philharmonie Salzburg*

Mai
May
31.5. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Colore Salonorchester der Philharmonie Salzburg
 „J. Strauß & Freunde“

Juni
June
5.6. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Forellenquintett der Philharmonie Salzburg
 F. Schubert: Klavierquintett

7.6. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Quartetto Bianco der Philharmonie Salzburg
 „Eine kleine Musikgeschichte“

12.6. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Colore Salonorchester der Philharmonie Salzburg
 „Johann Strauß, Tangos & Weltmusik“

14.6. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Goldbrass Quintett der Philharmonie Salzburg
 „Von Johann Strauß bis Henry Mancini“

19.6. 16.00 – 17.00
Kursaal

Trio Zen der Philharmonie Salzburg
 „Naturverbunden“

21.6. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Colore Salonorchester der Philharmonie Salzburg
 „J. Strauß & Freunde“

26.6. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Trio Zen der Philharmonie Salzburg
 „Durch die Romantik“

28.6. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Streichquartett der Philharmonie Salzburg
 „Mozart & Filmmusik“

Juli
July
3.7. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Forellenquintett der Philharmonie Salzburg
 F. Schubert: Klavierquintett

5.7. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Holzbläserquintett der Philharmonie Salzburg
 „Klassiker“

7.7. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Jazzquintett der Philharmonie Salzburg
 „Ein grooviger Musikabend“

10.7. 16.00 – 17.00
Kursaal

Karneval der Tiere mit Yvonne Moules
 „Familienkonzert“

 20.00 – 21.15
Kursaal

Goya Quintett der Philharmonie Salzburg
 mit Werken von Mozart, Beethoven u.a.

12.7. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Quartetto Bianco der Philharmonie Salzburg
 „Eine kleine Musikgeschichte“

14.7. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Goya Quartett der Philharmonie Salzburg
& Harald Fleißner J. Brahms: Klarinettenquintett

16.7. 11.00 – 11.45
Angertal
(Schlechtwetter Kursaal)

Wald:Klassik
 Bläserquartett der Philharmonie Salzburg

17.7. 16.00 – 17.00
Kursaal

Die vier Jahreszeiten mit Yvonne Moules
 „Familienkonzert“

 20.00 – 21.15
Kursaal

Xpres Quintett der Philharmonie Salzburg & Yvonne Moules „A. Vivaldi, Die vier Jahreszeiten“

19.7. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Colore Salonorchester der Philharmonie Salzburg
 „J. Strauß & Freunde“

21.7. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Goya Quartett der Philharmonie Salzburg
& Harald Fleißner „Berühmte Klarinettenquintette“

23.7. 11.00 – 11.45
Kursaal

Wald:Klassik Streichquartett der
 Philharmonie Salzburg & Emmanuelle Lalancette

24.7. 16.00 – 17.00
Kursaal

Karneval der Tiere mit Yvonne Moules
 „Familienkonzert“

 20.00 – 21.15
Kursaal

Goya Quintett der Philharmonie Salzburg & Yvonne Moules Werke von Mozart, Beethoven u.a.

26.7. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Constanze Quartett der Philharmonie Salzburg
 „Die großen Meister: Mozart & Beethoven“

28.7. 16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15
Kursaal

Constanze Quartett der Philharmonie Salzburg
& Emmanuelle Lalancette „Die Musikerfreunde:
 Haydn & Mozart“

30.7. 11.00 – 11.45
Angertal
(Schlechtwetter Kursaal)

Wald:Klassik
 Holzbläserquintett der Philharmonie Salzburg

31.7.	16.00 – 17.00 Kursaal	Die vier Jahreszeiten mit Yvonne Moules "Familienkonzert"	21.8.	16.00 – 17.00 Kursaal	Walzerkönig Johann Strauß mit Katharina Gudmundsson "Familienkonzert"
	20.00 – 21.15 Kursaal	Xpres Quintett der Philharmonie Salzburg & Yvonne Moules "A. Vivaldi, Die vier Jahreszeiten"		20.00 – 21.15 Kursaal	Colore Salonorchester der Philharmonie Salzburg & Katharina Gudmundsson "J. Strauss Abend"
August			23.8.	11.30 – 14.30 Grussberghütte (beim Schlechtwetter findet das Konzert um 16.00 Uhr im Kursaal statt)	Alm:Klassik Xpres Quartett der Philharmonie Salzburg
2.8.	16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15 Kursaal	Colore Salonorchester der Philharmonie Salzburg "Johann Strauß, Tangos & Weltmusik"		20.00 – 21.15 Kursaal	Xpres Quartett der Philharmonie Salzburg „Mozart, Tango & Filmmusik“
4.8.	16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15 Kursaal	Streichquartett der Philharmonie Salzburg & Harald Fleißner "Mozart rocks!"	25.8.	11.30 – 14.30 Waldgasthof (bei Schlechtwetter findet das Konzert um 16.00 Uhr im Kursaal statt)	Alm:Klassik Annaberger Musikanten der Philharmonie Salzburg
6.8.	11.00 – 11.45 Bad Gastein (Schlechtwetter Wiener Saal Hotel de l' Europe)	Wald:Klassik Holzbläserquintett der Philharmonie Salzburg		20.00 – 21.15 Kursaal	Annaberger Musikanten der Philharmonie Salzburg Volksmusik, in verschiedenen Besetzungen, Alphörner
7.8.	16.00 – 17.00 Kursaal	Walzerkönig Johann Strauß mit Katharina Gudmundsson "Familienkonzert"	28.8.	16.00 – 17.00 Kursaal	Der Liederkönig Franz Schubert mit Katharina und Einar Gudmundsson "Familienkonzert"
	20.00 – 21.15 Kursaal	Colore Salonorchester der Philharmonie Salzburg & Katharina Gudmundsson "J. Strauss Abend"	30.8.	11.30 – 14.30 Feldinghütte (bei Schlechtwetter findet das Konzert um 16.00 Uhr im Kursaal statt)	Alm:Klassik Holzbläserquintett der Philharmonie Salzburg
9.8.	16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15 Kursaal	SALZMUSIQUE der Philharmonie Salzburg "Bunte Reise"		20.00 – 21.15 Kursaal	Holzbläserquintett der Philharmonie Salzburg "Klassiker"
11.8.	16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15 Kursaal	Holzbläserquintett der Philharmonie Salzburg "Reise durch Europa"	Sept.		
13.8.	11.00 – 11.45 Bad Gastein (Schlechtwetter Wiener Saal Hotel de l' Europe)	Wald:Klassik Xpres Quartett der Philharmonie Salzburg & Emmanuelle Lalancette	Sept.		
14.8.	16.00 – 17.00 Kursaal	Der Liederkönig Franz Schubert & Katharina und Einar Gudmundsson "Familienkonzert"	19.	11.30 – 14.30 Funderheimalm (bei Schlechtwetter findet das Konzert um 16.00 Uhr im Kursaal statt)	Alm:Klassik Colore Salonorchester der Philharmonie Salzburg & Patzberg Musi
	20.00 – 21.15 Kursaal	Xpres Quartett der Philharmonie Salzburg & Katharina und Einar Gudmundsson "Franz Schubert Abend"		20.00 – 21.15 Kursaal	Colore Salonorchester der Philharmonie Salzburg "Johann Strauß, Tangos, Rock Oldies & Weltmusik"
16.8.	16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15 Kursaal	SALZMUSIQUE der Philharmonie Salzburg "Bunte Reise"	4.9.	11.30 – 14.30 Bärsteinalm (bei Schlechtwetter findet das Konzert um 16.00 Uhr im Kursaal statt)	Alm:Klassik Goldbrass Quintett der Philharmonie Salzburg
18.8.	16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15 Kursaal	Streichquartett der Philharmonie Salzburg & Harald Fleißner "Mozart rocks!"			
20.8.	11.00 – 11.45 Drei Waller Kapelle (Schlechtwetter Köggeralm)	Wald:Klassik Xpres Quartett der Philharmonie Salzburg			

4.9.	20.00 – 21.15 Kursaal	Goldbrass Quintett der Philharmonie Salzburg "Von Johann Strauß bis Henry Mancini"
8.9.	16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15 Kursaal	Holzbläserquintett der Philharmonie Salzburg "Reise durch Europa"
11.9.	16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15 evangelische Heilskirche	Colore Salonorchester der Philharmonie Salzburg "J. Strauß & Freunde"
13.9.	16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15 katholische Pfarrkirche	Goldbrass Quintett der Philharmonie Salzburg "Von Johann Strauß bis Henry Mancini"
15.9.	16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15 evangelische Heilskirche	Trio Zen der Philharmonie Salzburg "Humor"
18.9.	16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15 evangelische Heilskirche	Quartetto Bianco der Philharmonie Salzburg "Eine kleine Musikgeschichte"
20.9.	16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15 Kursaal	Jazzquintett der Philharmonie Salzburg "Ein grooviger Musikabend"
22.9.	16.00 – 17.00 & 20.00 – 21.15 Kursaal	Streichquartett der Philharmonie Salzburg & Hanami Sakurai "Wir lieben Mozart!"
Okt. Oct.		
17.10.	20.00 – 21.15 Kursaal	Forellenquintett der Philharmonie Salzburg Solistin: Minka Popovic, "Forellenquintett"
24.10.	20.00 – 21.15 Kursaal	Moser Trio der Philharmonie Salzburg Solist: Lukas Moser, "Claire de lune"
31.10.	20.00 – 21.15 Kursaal	Trio Zen der Philharmonie Salzburg Solistin: Minka Popovic, "Mozart und Oper"
Nov. Nov.		
14.11.	20.00 – 21.15 Kursaal	Trio Haas der Philharmonie Salzburg Solistin: Maja Gombac, "Klaviertrio von Brahms"
21.11.	20.00 – 21.15 Kursaal	Forellenquintett der Philharmonie Salzburg Solistin: Minka Popovic, "Forellenquintett"

LEUTGEB ENTERTAINMENT GROUP **NEUER TERMIN!**

LEUTGEB ENTERTAINMENT GROUP PRÄSENTIERT

DAVID GARRETT & BAND

UNDER THE SKY LIVE 2021

DONNERSTAG 26.8.2021

BAD HOFGASTEIN

TALSTATION SCHLOSSALMBAHN

JETZT TICKETS SICHERN BEI WWW.OETICKET.COM

oeticket Gastein ATK BWA BECKER ENTERTAINMENT

Gastein



 [visitgastein](#)

 [gasteinurlaub](#)

Kur- und Tourismusverband Bad Hofgastein

Tauernplatz 1

5630 Bad Hofgastein, Österreich

T. +43 6432 3393 260, badhofgastein@gastein.com

gastein.com